



## Regierungsratsbeschluss vom 07. September 2021

Schriftliche Anfrage Melanie Nussbaumer betreffend StoP (Stadtteile ohne Partnergewalt) - Projekt in Basel

---

**P215500**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das Projekt «Basler Stadtteile ohne Partnergewalt» (BStoP) will präventiv das Thema Partnergewalt aufgreifen, indem das Umfeld von Gewalt ausübenden und Gewalt betroffenen Personen auf das Thema sensibilisiert wird. Ziel ist es, Gewaltbetroffene und deren soziale Netzwerke auf lokaler Ebene so zu stärken, dass Partnergewalt nicht mehr verschwiegen und geduldet wird. Die Kantonspolizei hat die Arbeiten am Projekt diesen Sommer aufgenommen.

